

Diesterweg-Sekundarschule erhält Siegel des Landes

Verleihung für Teilnahme an den Praxislertagen / Modellprojekt läuft noch bis zum Jahr 2026

Stendal – An der Adolf-Diesterweg-Sekundarschule an Stendals Arneburger Straße fand in dieser Woche die Jahrestagung zum Modellprojekt „duals Lernen in Form von Praxislertagen“ statt. Vertreter aus Schulen des Landes Sachsen-Anhalt sowie Netzwerkpartner und Vertreter des Bildungsministeriums fanden sich dazu in der Aula der Sekundarschule ein. Die hauseigene Schulband gab der Veranstaltung einen musikalischen Rahmen. Nach der Jahresrückschau verlieh Bildungsstaatssekretär des Landes Sachsen-Anhalt, Frank Diesener an fünf Schulen des Landes Sachsen-Anhalt das Siegel zum Praxislertag. Praxislertage seien eine Form des dualen Ler-

nens und finden auf der Grundlage des Lehrplans statt.

Im Mittelpunkt der Praxislertage stehe die Weiterentwicklung des Unterrichts durch eine praxisnahe und handlungsorientierte Unterrichtsgestaltung im achten

und neunten Schuljahrgang der Sekundarschule und jeweils mit Ausnahme der Gymnasialzweige in der Gemeinschaftsschule und Gesamtschule sowie in Förderschulen, mit Ausnahme der Förderschulen für geistig Behinderte. Während der Pra-

xislertage werden allgemeinbildende, fächerverbindende und fächerübergreifende Unterrichtsinhalte und die praktische Tätigkeit in einem von den Schülern ausgewählten Betrieb, einem Unternehmen, einer berufsbildenden Schule im Bereich

des fachpraktischen Unterrichts, einer sozialen Einrichtung oder anderen Einrichtung miteinander verbunden. Die Schüler sollen die erworbenen schulischen Kenntnisse in der Praxis gezielt wiedererkennen, anwenden und festigen. Ziele

des Modellprojektes seien Persönlichkeitsentwicklung sowie Verbesserung der Ausbildungsreife, heißt es in der Modelbeschreibung. 2019 startete das Projekt in Sachsen-Anhalt und es läuft noch einschließlich bis zum 31. Juli 2026.

kr



Staatssekretär Frank Diesner (Mitte) zeichnete die Schüler der Diesterwegschule aus.

FOTOS: KRUG



Thommy Polster gilt als einer der Initiatoren des Projekts.



Die Schulband sorgte bei der Verleihung des Siegels für die musikalische Unterhaltung der Anwesenden.